

交流活動通信は本校保護者のみへの配布となります。個人情報の取り扱いには充分ご配慮ください。



5月24日(火)

学校周辺クリーン作戦



照りつける日差しにも夏の気配を感じられる中、クリーン作戦を実施しました。学校の周辺のゴミ拾いと除草作業、上三林公園の除草作業、隣接する三野谷公民館の清掃、校内の清掃（トイレ清掃、窓ふき、床清掃）を行いました。

クリーン作戦の目的

- ① 学校周辺の美化を意識する態度を育てる。
- ② 清掃活動を通して、社会参加の意識を育てる。



学校周辺清掃



校内清掃



公民館清掃



始めの会



上三林公園清掃

生徒の感想

- きたない手すりがきれいになってたのしかった。(2階外廊下担当・1年普通科)
- ぼくは げんかんをはきました。いすやかさをどかすと、ごみがありました。たくさんそうじをして、うでがつかれましたが、きれいになってすっきりしました。(玄関担当・2年普通科)
- はじめてクリーン作戦をやってみずかしかったです。ダスタークロスの中ぶきがむずかしかったです。つぎまたよくおぼえてがんばりたいです。きょうは、とってもいい1日でした。(公民館担当・1年サービス総合科)

